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Comunicado 
Hermanos:  
Hace aproximadamente mes y medio, dos meses,  que las autoridades de salud, dado 
que de manera muy sensible bajaron los contagios del Covid, las defunciones …  
hicieron a un lado la semaforización y dispuso que sólo en lugares cerrados se usara 
el cubre bocas, haciendo a un  lado el uso de gel y la toma de temperatura. 

De acuerdo a la anterior en los Templos y reuniones de grupos Apostólicos la 
autoridad de la Arquidiócesis hizo las siguientes recomendaciones (y como adultos 
mayores, con criterios así los tomamos): USAR preferentemente el cubre bocas en los 
lugares cerrados (Templo, Salones …) no dijo obligatoriamente y no olvidar los demás 
cuidados para evitar contagios.  Dijo USAR PREFERENTEMENTE.  Los adultos, 
con sentido de responsabilidad y con espíritu de lo social (=los demás) entendimos que 
habría que optar por el uso de cubre bocas…… 
 

DEBO DECIR QUE EL 95% Y EN OCASIONES HASTA EL 97-98% DE FIELES QUE 
VIENE AL TEMPLO USA CUBRE BOCAS…  EL RESTO POCO A POCO, AL VER 
A LOS DEMÁS, LO SACA DE SU BOLSILLO Y SE LO PONE.  SÓLO A ALGUNOS 
LES HEMOS PROVISTO DE CUBRE BOCAS… 

En esas circunstancias DISPUSIMOS que para recibir la Sagrada Comunión lo 
podrían decidir los fieles: bien recibiéndola en su mano izquierda… y ésta por el pasillo 
central…  o bien directamente en la boca con los consiguientes riesgos, sea de una 
forma que de otra, en los pasillo laterales. 

Hay fieles (un 1 % de quienes comulgan) que suplican que ya no se de la comunión en 
la mano que porque “revelaciones dicen que ello trae condenación” …  etc.   
ABSURDO, TONTERIAS, IGNORANCIA Y FANATISMO. 

Otros fieles, la gran mayoría han optado por recibir la Sagrada Comunión en la mano, 
- por las razones que ustedes quieran- y piden y hasta exigen que no haya la fila 
“híbrida” para evitar contagios. 

Así nos la hemos ido llevando unos y otros … 

En estos momentos hay alza de contagios; que ya está aquí “la quinta ola de Covid”.  
También ya hay moribundos. 

¿Qué seguiremos haciendo respecto a la forma de recibir la Sagrada Comunión? 

 



Seguiremos ofreciendo, MIENTRAS NO HAYA UN CRECIMIENTO 
SIGNIFICATIVO DE CONTAGIOS… (Esto puede cambiar de unos días para para 
otros,  La Sagrada Comunión bien en la mano, bien en la boca (Pasillo central en la 
mano, pasillos laterales en la boca).  

Aunque debo decirlo: “A ese porcentaje, ya mínimo de personas, que recibe a Nuestro 
Señor en la boca, cómo desearía que por caridad y por respeto optaran también por 
recibir a nuestro Señor en la mano; no deseo que los contagiáramos ni que nos 
contagien –cada quien sabe si está vacunado o no. 

Ahora bien, si alguien hace pender su salvación eterna del comulgar en la boca pues 
se la seguiremos dando en la boca, pero si tiene otras razones pues humildemente 
renuncie a ellas y opte por recibir a Jesús Eucaristía en la mano …  No pasa nada. 

Dios no permita que los contagios crezcan, ni mucho menos las defunciones. 

Sigamos cuidándonos y cuidando a los demás.  Crezcamos con sentido de caridad 
social. 

  Junio de 2022. 
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